



大野小学校
学校だより
No.1
文責 前田

令和2年度スタートできました！

新型コロナウイルス感染症に関する臨時休校継続か学校再開かという厳しい状況が継続していますが、感染症拡大防止策を徹底した上での4月8日の再開となりました。子どもたちの声があちらこちらから聞こえ、久しぶりに学校に活気が戻ってきました。

本来であれば、令和2年度は、東京オリンピック開催、新学習指導要領全面实施と、スポーツの面からも学習の面からも大きな節目の年となるはずでしたが、異例の一年となりそうです。就任式、始業式、入学式も規模を縮小しての実施となりましたが、その他の行事につきましても、中止か延期、または規模を縮小しての実施となり、すべての教育活動の見直しを迫られています。全職員で、一つ一つの行事について、実施可能かどうか、可能にするにはどう工夫が必要か、中止した場合の代替措



入学式準備で、校庭清掃に励む4年生。時間いっぱい頑張る姿が見事でした。

41名のよい子でした！



置はどうするか等の検討を行っており、会議を重ねる毎日で時間が足りない状況ですが、「何かできないものか」と知恵を絞っています。

保護者の皆様には、長期間自宅でご過ごしお子さんに対して、健康管理や学習等しつかり見ていただき、本当にありがとうございます。子どもたちは規則正しい生活を送ったり、決まった時刻に学習したりするなど、自分で自分をコントロールする力(自立する力)が、身についた期間だったようにも思えます。逆境をプラスにするって素晴らしいことです。今こそ困難に負けない心、自制する心を育てていきたいと思います。

どうぞよろしくおねがいします。

9日の入学式は、41名の新一年生が全員出席しました。落ち着いて行動できる姿に感心しました。初めて歩いて登校もよく頑張っていました。今後の成長が楽しみです。

令和2年度大野小職員です。



6名の先生を見送り、さみしかった学校に、平川尚子教頭先生をはじめとして、8名の先生を新しく迎えることができました。昨年度以上にしっかりと教育活動に打ち込んでいきたいと思っていますし、先生方も張り切っています。よろしくお願います。

急ですが、臨時休校(4月14日～5月6日)となりました。